



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pelaku dunia usaha atau bisnis tentu menginginkan usaha yang dia lakukan lancar dan menemui kesuksesan. Diperlukan suatu panduan untuk menjalankan tugas dan fungsi setiap unit perusahaan. Salah satu langkah yang dapat dilakukan adalah menyusun *Standard Operating Procedures* (SOP) (P, 2016).

SOP telah digunakan oleh perusahaan PT Gramedia Asri Media (GAM), selama ini PT GAM menyimpanan file yang berkaitan dengan SOP hanya menggunakan komputer masing-masing para pegawai yang bersangkutan. Penyimpanan secara tidak terintegrasi mengakibatkan kesulitan untuk diaksesnya oleh pihak yang membutuhkan dan membuat proses kinerja terhambat. Selain itu, data yang disimpan berpotensi rusak maupun hilang jika pegawai lalai dalam penyimpanannya.

Berdasarkan paparan masalah di atas, maka dirancang dan dibangun sebuah sistem bernama Gramedia Management System (GMS) yang berisikan beberapa modul. Salah satunya adalah modul Standar Operasional Prosedur yang dapat digunakan untuk mendata secara lengkap dan mempermudah pencarian data-data sebelumnya.

1.2 Maksud dan Tujuan Magang

Maksud dari kerja magang yang dilakukan adalah sebagai berikut.

1. Memberikan pengalaman kerja nyata bagi mahasiswa kerja magang.
2. Mengembangkan pengetahuan mahasiswa melalui pengaplikasian ilmu pada proyek yang diberikan.
3. Memenuhi salah satu syarat kelulusan mahasiswa.

Kerja magang ini dilaksanakan dengan tujuan untuk merancang dan membangun modul Standard Operating Procedures (SOP) pada aplikasi GMS.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilakukan selama 65 hari dimulai dari 24 Juni 2019 sampai 24 September 2019. Kerja magang dilaksanakan hari Senin hingga Jumat, pukul 08.00 WIB hingga 17.00 WIB di PT Gramedia Asri Media yang berlokasi di Jl. Palmerah Barat No.29-37, RT.1/RW.2, Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10270. Kerja magang dilakukan dari Senin sampai dengan Jumat setiap minggunya.

Mulai tanggal 12 Agustus 2019 Jam kerja disesuaikan dengan jam perkuliahan. Kerja magang dilakukan di bawah bimbingan Edward Rinaldo selaku pembimbing lapangan kerja magang.